

ALICANTE

Un nuevo retraso en el trasvase Júcar-Vinalopó impedirá su funcionamiento antes de 2009

La demora en el inicio de las obras en los tramos modificados es de cuatro meses

La demora en el inicio de las obras en los tramos modificados es de cuatro meses

J. L./ ALICANTE

La sociedad estatal AcuaJúcar lo tiene cada vez más crudo para cumplir con los plazos que se marcó para finalizar el trasvase Júcar-Vinalopó. El objetivo era terminar las obras a finales de 2008 y que estuviera operativo para empezar a transferir los primeros caudales desde el Azud de la Marquesa hasta el embalse de San Diego, a principios de 2009, pero el inicio de los tramos modificados con el nuevo trazado acumula ya cuatro meses de retraso que van a resultar imposibles de recortar a los plazos de ejecución previstos, que oscilan entre los 16 y los 20 meses.

Aunque las obras empezaran mañana mismo algunos de los tramos no estarían terminados hasta febrero o marzo de 2009. Desde AcuaJúcar no se atreven a dar una nueva fecha ya que no es la primera vez que el Ministerio de Medio Ambiente les deja en mal lugar, y dado que a la conclusión de las obras habría que añadir un periodo para probar toda la infraestructuras del trasvase en su conjunto, es muy complicado que los primeros caudales del Júcar lleguen al Vinalopó antes del verano de 2009.

El tramo B es el más complejo desde el punto de vista de la orografía y el que tiene todos los números de ser el último en finalizar.

Más noticias

-  Cálida devoción por la Murta
-  Un nuevo retraso en el trasvase Júcar-Vinalopó impedirá su funcionamiento antes de 2009
-  La Síndica avala paralizar una planta de residuos
-  La Diputación aprueba obras para embellecer tres municipios
-  El Arzobispado restaura la parroquia de la Asunción

Publicidad

